

2016

第3号

平成28年5月30日(月) 校長 藤 川 純 一

http://www.fukui-city.ed.jp/minori-e/ Eメール: minor-e@fukui-city.ed.jp

すがすがしい五月晴れに恵まれ、豊地区民が一体となって楽しんだ 第52回 豊区民体育大会! 大盛会!!

5月22日(日)、平成28年度の豊区民体育大会が素晴らしい青空の下、豊小学校校庭で全校児童、各8ブロックから豊区民の皆様が一堂に会して、盛大に開催されました。市消防音楽隊による演奏とダンスが先導して、各色選手団の堂々の入場行進からスタート。子どもも大人も一体となって大いに楽しみました。全学年の徒競走では、みんな最後まで全力で走り、一生懸命走っている子どもたちには、大きな声援が送られました。今年は、児童が午後も1日参加となり新種目も登場して、午後の競技でも各ブロックチームワーク良く、団結して競技に応援に盛り上がっていました。一緒に汗をかいて、楽しむ経験の中で地域の一員としての自覚を深めました、大きな怪我無く、お疲れ様でした!







「学校で学び 家庭でしつけ 地域で育てる」ご支援感謝いたします!







「交通安全教室」交差点での安全確認、自転車の安全走行・点検注意。

5月24日、今年も福井南署、交通指導員、交通安全協会、教育振興会安全対策委員、保護者ボランティア等多くの皆様ご支援のもと、1年生は歩行訓練、3年生は自転車の正しい乗り方を中心に、「交通安全教室」を開催しました。「大切な命を守る」学習を体験を通して、しっかり学びました。







「 6年生修学旅行 」 最高の思い出できました!京都・奈良・大阪

6年生は、5月11・12日の1泊2日で関西方面への修学旅行に出かけました。1日目は、心配していた天候も京都駅到着時には雨が上がり、京都市内を班ごとのタクシー研修を行いました。こどもたちが考えたコース(文化遺産めぐり:清水寺・金閣寺・二条城・三十三間堂、見学・体験など)を、運転手さんがガイド役も兼ねて効率よくしっかり学習できました。午後2時頃に二条城へ集合し、バスで奈良公園へ向かいました。東大寺では、班別でボランティアガイドさんが同行して、分かりやすい説明を受けながら公園内を見学しました。宿泊は、猿沢の池も近い市内中心部の旅館に移動。









翌日は、大阪に移動し、大阪城を見学しました。外堀から城内を散策し、立派な天守閣を背景に集合写真も撮りました。多くの外国からの観光客に圧倒されました。その後、待望のユニバーサルスタジオ・ジャパンに向かい、グループに分かれて、計画した遊具に乗り、いくつかのアトラクションで楽しいひとときを過ごすことで、友情を深め、最高の思い出を作ることが出来ました。旅行を通して、多くの歴史遺産や文化に触れ、感動しながら、直接本物を学ぶことが出来ました。一人一人が責任を持ち、協力することの大切さも学びました。今後、この経験を生かし、学校の最高学年として自主的・意欲的な活動を願っています。









2年生 学校理科園・サツマイモ苗定植 収穫期待

5月16日

今年は、学校中庭の理科園に、「まちの先生」野村昭一さんのご指導で、サツマイモの苗を植えました。伝来の歴史や栽培についてのお話を聞いた後、それぞれが丁寧に植えました。収穫は9月頃の予定ですが、しっかりお世話をして、大きく育てて収穫を期待したいものです。







※エコクラブ野菜苗定植

みのリタイケン隊(豊公民館青少年教育事業)

今年も、公民館主催の「みのりタイケン隊」事業が開講しました。1年生から6年生まで約50人が入隊しました。

開講式後の第1回では、「世界がもし100人の村だったら」のワークショップで、国際的な視野で様々な事を学んでいました。地域の子どもたちを見守り・育てていただく事業に、感謝いたします。

